

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

1. Simpulan

Berdasarkan hasil temuan yang yang diperoleh dari penelitian yang telah dilaksanakan di Universitas Pendidikan Indonesia Bandung mengenai aktivitas kegiatan kemahasiswaan berbasis nilai moral kontrol diri, maka peneliti menarik simpulan secara umum dan khusus.

a. Simpulan Umum

Kesimpulan umum yang didapatkan dari hasil penelitian yang telah dilaksanakan adalah organisasi – organisasi di UPI telah melaksanakan kegiatan kemahasiswaan berbasis nilai moral dengan cukup baik dan dari pihak universitas pun mengharapkan adanya terobosan baru untuk membantu UPI mewujudkan misinya menjadikan Universitas Pendidikan Indonesia menjadi salah satu Universitas Unggul.

b. Simpulan Khusus

- 1) Visi dan misi dari BEM REMA UPI, Senat Fakultas, UKM UPI yang berkaitan dengan kegiatan kemahasiswaan berbasis nilai moral kontrol diri memiliki beberapa persamaan, beberapa diantaranya mempunyai penekanan tersendiri mengenai pengadaan kegiatan kemahasiswaan khususnya yang berkaitan dengan nilai moral yang disesuaikan dengan tema dari ketiga ormawa yang bersangkutan. Seperti BEM REMA UPI lebih menekankan pada Nilai Moral Sosial, Senat Fakultas lebih menekankan pada nilai moral etika, dan UKM lebih menekankan pada Nilai moral rasa hormat dan ketiganya menjunjung tinggi nilai moral kontrol diri.
- 2) Strategi yang digunakan oleh BEM REMA UPI, Senat Fakultas, UKM UPI untuk meningkatkan partisipasi mahasiswa dalam setiap kegiatan berbasis nilai moral dengan menggunakan beberapa cara seperti penggunaan media komunikasi, media cetak maupun social media, cara lain yang dianjurkan dengan memasarkan beberapa produk yang bisa meramaikan tempat kegiatan sehingga menarik pengunjung. Trik menarik lainnya yaitu menyelenggarakan kegiatan kemahasiswaan yang *gratis* dan memberikan sertifikat kepada setiap pengunjung terkait kegiatan tersebut.

- 3) Tingkat partisipasi mahasiswa terhadap kegiatan kemahasiswaan berbasis nilai moral di lingkungan BEM REMA UPI, Senat Fakultas, UKM UPI, berdasarkan hasil wawancara, maka organisasi tersebut menganggap bahwa mahasiswa UPI cukup antusias terhadap setiap kegiatan yang ada di UPI.
- 4) Hambatan yang dihadapi oleh BEM REMA UPI, Senat Fakultas, UKM UPI dalam kegiatan kemahasiswaan berbasis nilai moral kontrol diri adalah sulitnya mencari partisipan yang benar-benar ingin mengunjungi kegiatan dan ikut berpartisipasi serta sulit berhubungan dengan birokrasi kampus.
- 5) Upaya-upaya yang dilakukan oleh BEM REMA UPI, Senat Fakultas, UKM UPI untuk mengatasi hambatan-hambatan dalam kegiatan kemahasiswaan berbasis nilai moral, dengan menerapkan beberapa strategi yang disesuaikan dengan rumusan ketiga ormawa bersangkutan.

2. Implikasi dan Rekomendasi

a. Bagi Organisasi Mahasiswa

Kegiatan kemahasiswaan yang selama ini diselenggarakan sudah cukup baik, namun alangkah lebih baiknya apabila konten yang ditawarkan pada kegiatan tersebut dibuat lebih menarik lagi.

b. Bagi Pihak Universitas

Sebaiknya terjadi komunikasi dan saling menghargai yang baik antara mahasiswa dan birokrat kampus. Alangkah lebih baiknya apabila pihak universitas lebih mendukung dengan baik terhadap setiap kegiatan yang hendak dilaksanakan.

c. Bagi Mahasiswa

Mahasiswa disamping itu juga harus menunjukkan dirinya sebagai mahasiswa yang turut aktif dalam setiap kegiatan dan mendukung niat baik dari penyelenggara kegiatan.